



An den Vorsitzenden des
Ausschusses Junge Menschen

Herrn Holger Hagemann

24.10.07
Di. Fraktion 2. K.

Rathausallee 62
22846 Norderstedt

Tel. 040/ 53595 507
Fax 040/ 53595 517

E-Mail: fraktion@galin.de

23.10.07

Antrag für den Ausschuss für Junge Menschen

Die GALiN-Fraktion beantragt, dass der Ausschuss für Junge Menschen beschließt, eine Projektgruppe zu gründen.

Die Projektgruppe soll sich mit der Thematik des Kita-Gutscheinsystems und der Qualitätsverbesserung bzw. der Weiterentwicklung der Kita-Einrichtungen beschäftigen, um den gewachsenen Anforderungen durch gesellschaftliche Veränderungen künftig gerecht zu werden.

Die Projektgruppe soll wie folgt zusammengesetzt werden:

Je ein/e Vertreter/innen der Fraktionen	4 Personen
Vertreter/innen der Träger	2 Personen
Vertreter/innen der Mitarbeiter/innen	2 Personen
Elternvertreter/innen	2 Personen
Verwaltung	2 Personen

Ziel der Projektgruppe soll es sein, eine für alle Beteiligten (Eltern, Kinder, Kita-Träger, Erzieher/innen) einvernehmliche, gute und zukunftsweisende Lösung zu finden und diese dem Ausschuss für junge Menschen zu unterbreiten.

Begründung:

Die durch die Fraktionen von CDU und FDP eingebrachten Vorschläge zur Einführung von Schließzeiten, eines kostenlosen letzten Kindergartenjahres und zur Umstellung auf ein Gutscheinsystem hat insbesondere bei den Eltern der Kindertagesstättenkinder zu lebhaften Diskussionen geführt. Dabei wird die Zielsetzung der Veränderungsvorschläge, die Verbesserung der Qualität in den Kindertagesstätten und die Umsetzung der Bildungsleitlinien, von allen Beteiligten geteilt.

Inzwischen gibt es vielfältige Vorschläge der Eltern und der Fraktionen, die auf ihre Zielführung und Machbarkeit überprüft werden sollten. Gleichzeitig gilt es einen breiten Konsens herzustellen und die bestmögliche Lösung für eine Qualitätsverbesserung zu entwickeln.

Die Einbeziehung aller Beteiligten in den Lösungsprozess ist aus Sicht der GALiN sinnvoll, da eine Qualitätsverbesserung nur gemeinsam mit Politik, Eltern, Kita-Trägern und Mitarbeiter/innen erreicht werden kann.

Im Übrigen sei daraufhin gewiesen, dass die Einrichtung einer Projektgruppe bereits in der Ausschusssitzung Ende September zugesagt wurde.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dagmar Gutzeit
für die GALiN-Fraktion